

## Pressemitteilung

### Cyclingworld Europe bleibt dem Areal Böhler treu: Erfolgreiche Fahrrad- und E-Bike Messe setzt langfristige Partnerschaft fort.

Meerbusch, 08. März 2024 – Das Areal Böhler, Düsseldorfs führender Messe- und Veranstaltungsstandort, freut sich bekannt zu geben, dass die Cyclingworld, eine der renommiertesten Fahrradmessens Europas, auch in den kommenden Jahren ihre Tore in den historischen Hallen und auf dem Freigelände des Areals öffnen wird. Diese Entscheidung unterstreicht die starke Partnerschaft zwischen der Cyclingworld Europe und dem Areal Böhler, die bereits seit 2017 besteht und von gegenseitiger Wertschätzung und erfolgreicher Zusammenarbeit geprägt ist.

Seit ihrer Gründung hat sich die Cyclingworld Europe zu einem der wichtigsten Treffpunkte für Fahrradbegeisterte und Fachpublikum aus der Fahrrad- und E-Bike Branche entwickelt. Mit einer beeindruckenden Vielfalt an Ausstellern, innovativen Produkten und einem umfangreichen Rahmenprogramm hat sich die Messe als feste Größe im Kalender der Community etabliert.

Wir freuen uns sehr, die erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem Areal Böhler fortzusetzen“, sagt Stefan Maly, Veranstalter der Cyclingworld Europe. „Das Areal bietet mit seiner einzigartigen Atmosphäre und der hervorragenden Infrastruktur den idealen Rahmen den Festivalcharakter unserer Messe umzusetzen. Hier können wir zum einen unseren Besucher\*innen ein außergewöhnliches Messeerlebnis bieten und sind gleichsam für die Unternehmen der Branche aus aller Welt der perfekte „Place to meet“. Gut erreichbar, perfekt getimed zu Beginn der Saison und in einem Ambiente, welches nicht nur europaweit, sondern eher weltweit einzigartig ist für die Branche. Mit der Vertragsverlängerung senden wir ein deutliches Signal aus, dass wir auch in Zukunft ein fester Ankerpunkt für die Fahrrad- und E-Bike Branche sind. Besonders in schwierigen Zeiten ist Verlässlichkeit zweifelsohne immens wichtig“.

Das Areal Böhler, bekannt für seine beeindruckende Industriearchitektur und flexible Raumgestaltung, bietet den perfekten Rahmen für die vielfältigen Anforderungen der Cyclingworld Europe. Die Kombination aus modernster Ausstattung und historischem Flair macht jede Veranstaltung zu einem unvergesslichen Erlebnis.

„Die erneute Zusage der Cyclingworld Europe bekräftigt das Vertrauen in unser Areal als Top-Veranstaltungsort“, erklärt Julian Schreiner, Verantwortlicher für das Messe- und Eventgeschäft. „Wir sind stolz darauf, Gastgeber einer solch bedeutenden Messe zu sein und freuen uns darauf, weiterhin einen Beitrag zum Wachstum und Erfolg der Fahrrad und E-Bike Branche zu leisten.“

Wir laden alle Interessierten herzlich ein, Teil dieses faszinierenden Events zu sein und sich von der Welt der Fahrräder und E-Bikes inspirieren zu lassen. Weitere Informationen zur Cyclingworld Europe und zum Areal Böhler finden Sie auf unserer Website [www.areal-boehler.de](http://www.areal-boehler.de) und [www.cyclingworld.de](http://www.cyclingworld.de)

### **Über das Areal Böhler**

Das Areal Böhler, ein ehemaliges Stahlwerk, ist heute ein Gewerbe-, Messe und Veranstaltungsstandort in Düsseldorf mit einer vielfältigen Mieter\*innenstruktur, sowie abwechslungsreichem Unterhaltungs- und Gastronomieangebot. Mit seiner einzigartigen Industriearchitektur bietet es einen besonderen Rahmen für Messen und Veranstaltungen jeder Art.